

Las regiones de España

Igual que nosotros, nuestro colega «La Verdad» se ocupó en su editorial de ayer del asunto que hoy está sobre el tapete, o sea el que se refiere a la nueva estructura de las regiones españolas.

No hemos de insistir en nuestra tesis para mantener la razón histórica que podemos escribir para que nuestra región sea respetada y continúe Murcia siendo la capital de la misma.

Problema es este muy complejo que debe meditar bien antes de proceder a dar cortes al mapa, buscando otra división que simplifique la máquina administrativa y política.

Precisamente a lo que ha tendido siempre Murcia es a ampliar su región, incorporándose aquellos pueblos limítrofes a los que estamos unidos por intereses y comunicaciones.

No es la primera vez que determinados organismos provinciales se han ocupado de este asunto y han alentado cualquier movimiento que se haya producido tendiendo a enaltecer la región.

La Diputación provincial en varias ocasiones se ha manifestado en este sentido y hace pocos días que en una reunión de la Comisión provincial se autorizó al Presidente señor Escibá o, Vicepresidente señor Dodero y Diputado señor Lopez Mesas para que en esa reforma regional que se inicia, defendieran en Madrid nuestra personalidad e hicieran valer nuestros derechos a conservarla intangible.

En esta aspiración todos los murcianos estamos de acuerdo y al lado de los que defienden la región murciana, que no es una cosa artificial sino formada por la historia, la topografía y vínculos económicos.

Nosotros una y mil veces nos manifestaremos por la intangibilidad de nuestra región, y colaboraremos en toda labor que tienda a garantizarla.

Una realidad

En un artículo publicado en «El Sol», por Luis Araquistain, se reconoce el triunfo actual, el predicamento que a la hora presente tienen en toda Europa ideas y sistemas derechistas. El panorama político europeo es mirado, según dicho escritor, con incredulidad, pareciendo que los ojos contemplan, no asombrosas realidades, sino fantasmagóricas alucinaciones, y esto lo llama paradoja histórica.

¿Paradoja? No; esa realidad ni tiene nada de asombroso, ni siquiera de extraño. Es una consecuencia inevitable del instinto de conservación, del anhelo de vivir que siente un pueblo, como lo siente un individuo.

El cultivo de una democracia mal entendida, la propensión al mal uso de la libertad derivándola en licencia, y el olvido por quienes se llamaban liberales de que la libertad no niega la autoridad, y cuanto mayor es aquella mayor debe ser esta, son las causas que han provocado esa reacción, a veces demasiado ultracensuradora, en los pueblos europeos.

Podría seguirse paso a paso la historia de cada país en que se produce el fenómeno, y se hallaría una explicación lógica, ineluctable.

Los hechos históricos, son o que

deben ser; y cuando se quiere gobernar con sueños, la realidad despierta.

Si Francia se siente satisfecha con lo que llama Araquistain dictadura de Poincaré al dictado de la Acción Francesa, es porque Poincaré ha velado por la seguridad territorial del país en forma enérgica y tenaz; pero los casos de Italia y España son de una superior elocuencia.

Si en Italia no hubiese despreciado de los símbolos de la Patria, si no se hubiese dado el boshorno de despreciar en vez de enaltecer a los antiguos combatientes, si el derecho de propiedad no hubiese sido un mito y no se hubiese consentido con la pasividad de las fuerzas gubernamentales la incautación de las fábricas por los obreros, no se habría llegado al triunfo del fascismo, que es reacción enérgica y contrapropuesta, que es asiento sólido del principio de autoridad.

¿Y que panorama más parecido a ese que el de España? Vergonzosos insultos a la Patria, pisoteros en libertad, atrasos y atentados, y en el Poder un Gobierno que confundía el liberalismo con la debilidad, y mostraba esta a pecho descubierto, para no perder la etiqueta de aquel.

Esa es la realidad, y por eso ha triunfado. De como pueda prepararse el camino a realidad distinta, sin que padezcan los intereses y principios fundamentales, es tema que debe tratarse, y nosotros prometemos hacerlo.

(«De la Epopea».)

Pescado retirado

Por los inspectores veterinarios señores Orejada y López Sánchez fueron retirados ayer mañana de la Pescadería doscientos kilos de pescado por estar en malas condiciones.

Dicho pescado fue enterrado en el Parque de Ruiz Hidalgo.

Sucesos locales

Por viajar sin billete

A requerimientos del Jefe de Estación fueron ayer tarde detenidos dos jóvenes por viajar sin billete.

Fueron puestos a disposición del juzgado correspondiente.

Malos tratos

Miguel Paterna se ha presentado en la Comisaría denunciando a un hijo suyo, que continuamente le ha sido objeto de malos tratos de palabra y obra, habiendo llegado a destrozárle la ropa.

FIESTA MUSICAL

Festival de ópera A los marinos de de cámara en el Santiago de Cuba y Cavite

Un gran éxito

Ayer tarde se verificó en el teatro Romea el tercer concierto organizado por esta sociedad, que cada día tiene más adeptos.

El patio de butacas estaba muy concurrido, demostración plenísima de que los aficionados al arte musical aumentan cada día más en Murcia.

El espectáculo que ayer ofreció la Asociación de cultura musical estaba compuesto por la representación de la ópera de Mozart «Sebastián y Sebastiana» y «Mozart y Selli» de Rimski Korsakoff.

La orquesta dirigida por el maestro Groes, y formada por trece profesores venidos expresamente de Madrid para este concierto, mereció generales aplausos por la interpretación de las obras.

Todos los artistas que en estas tomaron parte, fueron aplaudidos con gran entusiasmo por el selecto público formado por los ya numerosos socios de la naciente y bien cimentada Asociación de Cultura musical.

En resumen, puede calificarse el concierto de noche como el más interesante de los que hasta ahora lleva celebrados dicha entidad cultural, a la que enviamos nuestra más cariñosa enhorabuena, deseándoles muchos éxitos como el obtenido ayer tarde en Romea.

Del Gobierno civil

Nota oficial.—Sobre los barberos peluqueros

En el Gobierno Civil nos facilitaron ayer la siguiente nota:

Desde el sábado próximo se pondrán en vigor las siguientes bases por las cuales debe regirse el trabajo en las barberías.

1.ª Los establecimientos deberán permanecer abiertos todos los días laborables, desde las ocho de la mañana a las ocho de la noche.

2.ª Los sábados se efectuará el cierre a las diez de la noche, y los domingos a las diez de la mañana.

Estas bases están entresacadas de las cuatro que figuran en el último pacto, establecido entre patronos y obreros peluqueros.

EN CARTAGENA

Programa definitivo

Mañana se celebrará este solemne acto en Cartagena con asistencia de Sus Majestades el Rey y la Reina doña Victoria Eugenia y el presidente del Directorio militar Asimismo concurrirán a la ceremonia y a las fiestas, la Comisión del homenaje en pleno, el capitán general de la Armada, los generales de Marina Ibáñez, Aznar y Eulate y una representación del Ministerio de Marina, delegados y representantes de las subcomisiones que para el homenaje se constituyeron en varias provincias, e igualmente de la Compañía Transatlántica y de la Naviera Ibarra, de Sevilla.

La Real Academia de la Historia asistirá igualmente, representada por su correspondiente en Cartagena, don Antonio Puig Campillo. Una comisión importante de los supervivientes de ambos combates navales formará parte de la Comisión presidida por el general Eulate. El Casino Español de Sagua la Grande, que tanto se distinguió con su propaganda para la suscripción pública en Cuba, se hallará presente en la persona de uno de sus socios y probablemente acudirán también representantes de otros grupos españoles residentes en América y Filipinas, que han acudido con cifras de importancia a la referida suscripción.

A todo este numeroso contingente se unirán varias representaciones militares y navales, y de Cartagena misma, todas las personalidades importantes civiles, religiosas y militares, y los señores cónsules y vicecónsules de las naciones europeas y americanas que allí tienen representación. La Cámara de Comercio de Sevilla ha anulado el envío de una corona de que probablemente será portador su presidente.

El programa de festejos definitivamente acordado es como sigue: Día 8.—A la llegada de Sus Majestades que saldrán de Madrid el 7 en tren especial, solemne Te Deum.

A las dos y media, corrida de toros por los diestros Algabeno, Barajas y Gavira. A las cinco, visita de Sus Majestades al arsenal y

té de honor. De ocho a nueve, fuegos artificiales. A las diez y media día función de gala en el teatro.

Día 9.—A las diez de la mañana, inauguración del monumento. Para este efecto se han construido tres tribunas: una para Sus Majestades y su comitiva y las otras para los invitados. En el acto, el presidente de la Comisión, don Rafael Altamira, leerá su discurso y luego usarán de la palabra el alcalde de Cartagena y el presidente del Directorio militar. Al descubrimiento del monumento, obra del conocido escultor señor González Pola, seguirá una misa de campaña, en la que oficiará el capellán que fué del crucero «Colón», combatiente en Santiago de Cuba. Es casi seguro que luego pueda hacerse la imposición a algunos de los supervivientes de la cinta que corresponde a la medalla creada en conmemoración de aquellos hechos navales. El acto terminará con el desfile de las tropas de mar y tierra que asistirán a la misa.

A las cinco de la tarde S. M. el Rey visitará una de las baterías de tierra y S. M. la Reina el consultorio de la Cruz Roja y a Casa de Misericordia.

Defunción

En La Aparecida (Orihuela) falleció ayer mañana la señora doña Sebastiana Peñafiel Veracruz, esposa de don Gines Lopez Briones e hija de nuestro querido amigo el exconceja de este Ayuntamiento don Salvador Reñafiel.

La muerte ha sorprendido a la finada en plena juventud cuando gozaba del cariño de su esposo y de las caricias de sus tiernos hijos que hoy ven en hogar privados del calor de la madre.

La finada gozaba de grandes y muy merecidas simpatías a que se había hecho acreedora por la bondad de su carácter y por sus excelentes prendas personales.

En el hogar paterno deja también un hueco difícil de llenar pues siempre dejó bien patentizado su amor a los que le dieron el ser y a sus hermanos.

Su entierro, que se verificará esta tarde en La Aparecida, constituirá seguramente una prueba más de sus grandes simpatías y de las que goza toda su atribada familia.

A su afligido esposo don Gines Lopez Briones, hijos, padres nuestro querido amigo don Salvador Peñafiel, el hermano políticos, tios, sobrinos y demás familia enviamos la expresión de nuestro más sentido pésame, deseándoles la resignación cristiana suficiente para sobre llevar tan sensible pérdida.

Electra popular de Murcia

Anuncio

En cumplimiento de lo establecido en los artículos 13 y 14 de los Estatutos de la Sociedad Anónima «Electra popular de Murcia» se convoca a Junta General extraordinaria para el día 22 de los corrientes a las seis de la tarde en su domicilio de esta Ciudad, calle de Barrionuevo letra A, con objeto de tratar de la ampliación del capital social, del nombramiento de Consejeros y de otros asuntos de interés para la marcha de la Sociedad.

Murcia 5 de Noviembre de 1923.—El Presidente del Consejo de Administración, FERNANDO DELMAS, El Secretario, MARIANO RUIZ-FUNES.

La situación de las carreteras

Es Murcia una de las provincias españolas que más número de kilómetros tiene en conservación. La red de carreteras es grande lo mismo que la de caminos vecinales. Pueblo hay como el de Pacheco que él por sí mismo cuanto a construcción de caminos figura a la cabeza de los de la provincia.

Desde el año 14 hasta la fecha se dió un gran ímpulso a la ejecución de carreteras y caminos vecinales. Y ahora puede decirse que el plan de carretera se halla agotado y de los concursos de caminos celebrados pocos quedan por realizar.

Sustituciones de badenes por obras de fábrica y construcción de puentes en aquellas carreteras que es preciso son las obras que hoy resta por efectuar, además de un extenso plan de reparaciones que ya existe formulado.

Quiere esto decir que no se puede abandonar la campaña emprendida y realizada con tan gran éxito, para que nuestras carreteras y caminos se encuentren en las mejores condiciones de viabilidad.

Siempre han tropezado las jefaturas con la escasez de consignaciones para atender a estos servicios que tanto ímpulso en la industria y el comercio, pero apesar de todo, el Cuerpo de Ingenieros efectuando una labor digna de encomio ha procurado porque las vías de comunicación ofrecieran las mayores garantías al tráfico.

Murcia por a extensión de sus carreteras y caminos necesita grandes cantidades para atender a la conservación de los mismos y de beres de todos, porque a todos afecta, conseguir del Gobierno la adecuada dotación del mencionado servicio.

La jefatura de caminos de la provincia forma sus planes anuales y en ellos se estudia la necesidad de cada carretera para fijar la cifra que le correspondía, teniendo en cuenta el tráfico y el desgaste que actúa sobre ellas. Claro está que después al hacer la distribución de créditos se aplica un coeficiente y las cantidades que se consignaban en los planes resultan aminoradas.

Y es esto lo que es preciso evitar si queremos que nuestras carreteras y caminos se encuentren transitables y cumpliendo el importante papel que presentan en la economía nacional.

El graciosísimo Pedro Barreto va a estrenar en Murcia «BENAMOR».

Teatro Romea

Una comedia de Pablo Parellada fué estrenada anoche, «Colonias raniegas», que aun perteneciendo al género ligero, pesó un tanto en la opinión del público.

Para qué relatar el argumento; no lo merece; todo giró alrededor de la situación cómica que para presentarla, seguramente no gastó mucho esfuerzo el autor.

Claro es que se bate el record de la dejadez en la formación de las escenas con ese ir y venir de personajes, que se crean no se sabe con qué razón.

El público rió y con gran paciencia vió la representación en gracia a algunos golpes de ingenio de Parellada.

La compañía de Villagomez fué aplaudida.

Joao d'Avóira

D. O. M.
LA SEÑORA

Doña Sebastiana Peñafiel Veracruz

Falleció ayer mañana a las once, en La Aparecida (Orihuela)
Después de recibir los Auxilios Espirituales de la Religión

R. I. P.

Su afligido esposo don Gines Lopez Briones, hijos Salvador, Josefa y Pilar, padres don Salvador Peñafiel Canicio, y doña Nicolasa Veracruz, hermanos, padres políticos, hermanos políticos, tios, sobrinos y demás familia,

Ruegan a sus amigos y personas piadosas encomienden su alma a Dios y asistan a su entierro que tendrá lugar a las diez de la tarde del día de hoy, en la iglesia de La Aparecida (Orihuela), por cuyo favor los quedarán eternamente agradecidos.

(10) La Aparecida (Orihuela 7 de Noviembre de 1923)

CHISMES DE BASTIDORES

Ya están para llegar!!

Recibimos noticia de la proxima llegada a Murcia, de la gran compaña de zarzuela española y opereta, dirigida por el prestigioso y notabilísimo actor del teatro Reina Victoria de Madrid, Pedro Barreto.

En Roma va a presentarse este mes, compuesto de más de 40 artistas, integrado por los mejores elementos del Reina Victoria y en el momento de estrenarse las dos obras de mayor éxito de Madrid «Benamor» y «Doña Francisquita.»

Los periódicos de Alicante, donde últimamente estuvo esta Compañía, cuentan y no acaban del imponente éxito. Solo de decorado y vestuario se sabe que traen material por valor de cuarenta mil duros.

Es pues, un acontecimiento, que merece ser señalado, por que pocas veces se conseguirá en esta Región, el contrato de artistas de tanto nombre y prestigio.

Nuestro folletín

Mañana comenzamos a publicar una interesante novela que seguramente llamará la atención de nuestros lectores, tanto por su valor literario como por la amenidad e interés de su argumento.

Denuncias municipales

La guardia municipal ha presentado en la Jefatura las siguientes denuncias:

Por amenazar ruinas, un alero de una casa de la calle de Santo Cristo, la fachada de la casa número 21 de la calle del Condado del Valle y la de la casa número 2 de la plaza de Ocaña.

Por infringir las ordenanzas municipales, han sido denunciados Angel Pina y Gines Diaz.

Una vecina de la plaza de la Paja por arrojar aguas sucias a la vía pública.

El gran actor del Reina Victoria Pedro Barreto, va a estrenar en Murcia «DOÑA FRANCISQUITA»

Pronto debutará esta Compañía.

Ya daremos detalles

NOTICIAS

Obra de caridad

La harán las buenas almas que socorran a María Navarro, que vive en la plaza de la Concepción número 14 en compañía de sus padres a los que mantenia con el producto de su trabajo y que hoy se encuentra enferma, encontrándose en la mayor miseria

José Antonio Rodríguez Moreno, Perito Agrícola

Bautizos

En la Iglesia de San Nicolás se celebró el pasado sábado el bautizo de la niña que dió a luz la señora doña Teresa Egea de la Cierva, esposa del joven oficial de Correos, don José Sánchez Pastor.

La noñita a la que se le impuso el nombre de María Teresa fué administrada por la señorita Nieves Sánchez Pastor y su abuelo materno don José María de Egea.

Después de la ceremonia religiosa los invitados fueron obsequiados con espléndida en casa de los padres.

En el domicilio de los señores de Coello se efectuó el lunes el bautizo de los hermosos niños que ha dado a luz la distinguida señora de

ña María Coello, esposa del capitán de Artillería don José Llorens.

Actuaron de padrinos del niño y niña, respectivamente, las distinguidas señoras marquesa de Salas y doña Rosalía Melgarejo, abuela de los neófitos y el Excmo. señor don Fernando Coello, general de Artillería.

Per el reciente luto que viste la familia, el acto se celebró en la mayor intimidad.

Nuestra enhorabuena a los dichosos padres y demás familia.

Aniversario

El domingo hizo un año que falleció en esta capital la que fué en vida la distinguida señorita Anita Casallans Perez, hija de nuestro querido amigo don César.

A su piadosa memoria estuvo la Vela y Alumbrado y se aplicaron misas de siete a una, en la Iglesia de las Capuchinas. Durante todo el día el templo se vió concurridísimo de amigos de la sentida familia de la malograda señorita, a quienes una vez mas les reiteramos la expresión de nuestro sentimiento.

Nueva Asociada

Ha ingresado en la Cofradía del patriarca San Joaquín la niña Joaquina Durán García, hija de nuestros distinguidos amigos don Manuel y doña Joaquina.

Maderas.

Vistado este nuevo almacén de Comercio. Gloria, 33.—Teléfono 460.—Murcia.

En San Nicolás

El próximo día 9 al toque de oraciones terminarán en esta iglesia el solemne novenario en honor de las Benditas almas del Purgatorio.

Será orador el presbítero don Francisco García Orenes. A la terminación se oficiará un solemne responso.

Aplicándose estos cultos por los Cofrades de la hermandad de agnimas de esta parroquia y feligreses difuntos

«Prensa Gráfica»

Hemos recibido el primer número de la revista «Prensa Gráfica» que ha comenzado a publicarse bajo la dirección de don Jose Lopez Pascual.

La citada revista está muy bien confeccionada y su texto es muy interesante.

Agradecemos el envío y deseamos al nuevo colega larga y próspera vida.

LA DIPUTACION DE LEON

Acerca de la desaparición de 133.000 pesetas

Seguen las diligencias

Leon.—Continúan practicándose diligencias relacionadas con la desaparición del recaudador y arrendatario del contingente provincial que embarcó en La Coruña con rumbo a Méjico, y que ha dejado un descubierto de 133.000 pesetas.

Se asegura que será elevado a procesamiento de apoderado de dicho recaudador y del contador de fondos provinciales.

LOS REYES A CARTAGENA

Les acompaña el embajador de los Estados Unidos

Madrid.—El embajador de los Estados Unidos, ha aceptado la invitación que le hizo el jefe del Directorio militar, general Primo de Rivera, para que acompañara a los Reyes en su viaje a Cartagena, con el fin de adherirse en nombre de la nación americana al homenaje que se ha de tributar a los héroes de Cavite y Santiago de Cuba.

Al descubrirse el monumento el embajador hará ostensible su importancia.

Notas palatinas

Los que hoy han cumplimentado al monarca

Per telegrama De la tarde Madrid.—El monarca fué cumplimentado esta mañana por el Embajador de Italia, acompañado del primer instructor de embajadores conde de Valle.

Se supone que esta entrevista está relacionada con el próximo viaje de los reyes a Italia

Audiencia militar

Don Alfonso recibió esta mañana una extensa audiencia militar entre las que figuraba la marquesa de Santa Lucía, don Ignacio Urzula, don Alfredo Merens Osaerle, don Antonio de Mera, don Fernando Perez Bueno.

Doña Victoria recibió a la esposa e hijas del general Milans del Bosch.

Primo de Rivera ne ha despachado esta mañana con el rey

Per telegrama De la tarde Madrid.—El Presidente del Directorio, general Primo de Rivera ne ha despachado esta mañana con el rey, por haber tenido que presidir la reunión celebrada por el Directorio en el ministerio de la Guerra.

El público ovaciona al Monarca

Per telegrama De la tarde Madrid.—Esta mañana al desfilarse por Palacio el batallón de Instrucción, el Rey se asomó al balcón.

El público que se había estacionado en la plaza de Oriente hizo objeto al Monarca de una entusiasta ovación.

El citado batallón desfiló ante el Monarca en columna de honor.

Lo tratado en la reunión de labradores de Zaragoza

Per telegrama De la tarde Madrid. El general Ruiz del Portal ha citado a La Cámara de Labradores prácticos de Zaragoza, la cual le hará entrega de las bases aprobadas en la reunión celebrada recientemente en dicha capital.

El problema minero

Los mineros asturianos entregan la ponencia que le encargaron

Per telegrama De la tarde Madrid.—Esta mañana ha estado en la Presidencia una comisión de mineros asturianos, haciendo entrega a los generales que forman la ponencia del problema minero, las conclusiones aprobadas en el Congreso minero celebrado en Oviedo.

Hacen constar en dicho documento que el aumento de la jornada ne resolvería el problema, pues este es de consumo, no de producción. Además de estos documentos, los comisionados entregaron otros antecedentes demostrativos del aumento de la producción habido en aquellas minas en los últimos años en relación con la producción obtenida en 1914.

Una representación obrera visita a Primo de Rivera

Per telegrama De la tarde Madrid.—Esta tarde visitará al jefe del Directorio militar una comisión del elemento obrero para hacerle entrega de un documento que contiene un ofrecimiento importantísimo.

En la Presidencia

El Directorio se reúne para tratar asuntos militares

Per telegrama De la noche Madrid.—Esta tarde se han reunido en la Presidencia los generales que forman el Directorio.

Presidió Primo de Rivera y asistieron también los generales Weyler, Bermudez de Castro, Ardenaz, Trillo, el infante don Fernando y varios jefes de Ministerios.

Se trató únicamente de asuntos militares.

A la salida fué decaído el rumor de que se ocuparan los reunidos de los nombramientos de los delegados gubernativos.

Pidiendo la libertad de un periodista

Per telegrama De la noche Madrid.—Los periodistas que hacen información en la Presidencia pidieron esta tarde a Primo de Rivera que fuera puesto en libertad el redactor de una agencia, que ha sido encarcelado por haber enviado una noticia a un periódico de Sevilla.

El general pidió una nota detallada y ofreció estudiar el asunto.

Ha sido detenido un exalcalde de Madrid

Per telegrama De la noche Madrid.—Por órdenes gubernativas ha sido detenido el último alcalde de Madrid don Faustino Nicoli y el ex teniente alcalde García Revenga.

El motivo de esta detención está relacionado con el expediente instruido al Cuerpo de Policía Urbana.

Torres Almunia ha muerto

Per telegrama De la noche Madrid.—Esta tarde ha fallecido el ex director general de Seguridad señor Torres Almunia.

Martínez Anido y Salas conferencian con Primo de Rivera

Per telegrama De la noche Madrid.—El subsecretario de la Gobernación, general Martínez Anido y el senador señor Salas, celebraron esta tarde una extensa conferencia con el general Primo de Rivera.

Acerca de esta conferencia nada se ha sabido, pues todos se muestran muy reservados.

Ha muerto Alvaro Calzado

Per telegrama De la tarde Madrid.—Ha fallecido el periodista republicano y exdiputado a Cortes Alvaro Calzado.

Su muerte ha sido muy sentida.

La construcción de Escuelas

Ofrecimientos del Instituto de Previsión

Per telegrama De la noche Madrid.—Esta tarde recibió el presidente del Gobierno, general Primo de Rivera la visita de una comisión del Instituto de Previsión en la que figuraban representantes de las Cajas Regionales de Cataluña, Galicia, Vizcaya, Asturias y Aragón.

La visita tuvo por objeto ofrecer al general que facilitaran fondos a los Ayuntamientos para la construcción de edificios escolares mediante determinadas garantías.

Un periodista encarcelado por transmitir una noticia

Per telegrama De la tarde Madrid.—Ha ingresado en la cárcel Modelo un redactor de una agencia por haber transmitido una noticia falsa al diario «Correo de Andalucía» de Sevilla.

El empréstito de mil millones

Se prorrogará al veintiseis por ciento

Per telegrama De la noche Madrid.—Los encargados de varios departamentos visitaron esta tarde al general Primo de Rivera, despachando con él asuntos pendientes.

El encargado del departamento de Hacienda, señor Llana, le informó acerca del resultado del empréstito.

El empréstito será el del 26 por ciento.

Solamente han solicitado el reembolso por valor de veinte millones.

El coronel Lacanal declara ante el Supremo

Per telegrama De la tarde Madrid.—Ayer prestó declaración ante el Tribunal Supremo el coronel Lacanal, venido expresamente con dicho objeto desde Barcelona.

El precio del pan

Per telegrama De la noche Madrid.—Hay ha comenzado a regir el bando referente al precio del pan fijado por la Junta de Abastos.

Se registraron algunos incidentes, motivados en su mayor parte porque la rebaja del precio no alcanzaba a los panecillos pequeños.

Un abogado ha sido procesado por pedir la reforma de un auto de procesamiento

Per telegrama De la noche Bilbao.—Ha sido procesado un abogado por haber presentado un escrito solicitando la reforma de un auto de procesamiento contra el gremio de panaderos.

También ha sido procesado el procurador firmante de dicho escrito.

El viaje de SS. MM. a Cartagena

Mañana a las 7:00 pasará por esta capital el tren que conduce a Cartagena a SS. MM. los cuales regresarán a Madrid al día siguiente viernes pasando por esta a las 20 y 50.

Como es de suponer el pueblo en tere de Murcia acudirá a la estación a testimoniar su cariño y adhesión a nuestros Augustos Soberanos como se oree muy fundadamente que a la ida hacia Cartagena, dado lo temprano de la hora, Su Majestad la Reina pueda recibir el homenaje de simpatía y entusiasmo que esta noble ciudad desea ofrecerle, las autoridades han decidido ferde hasta el viernes a las 20:30 la realización de dicho hermoso acto que será la interpretación fiel del sentir y pensar de Murcia en tere.

La entrada a la estación será libre, reservándose un pequeño espacio acotado para los comisiones oficiales y autoridades.

Revisión en un manicomio

Un cuarenta por ciento no estaban locos

Per telegrama De la noche Barcelona.—En la revisión celebrada entre los alienados acogidos en el manicomio de San Baudilio han sido dados de alta un cuarenta por ciento.

Una camioneta vuela y aplasta a tres niños

Per telegrama De la noche Malaga.—Una camioneta automovil al hacer un rápido viraje, volcó cegando debajo a tres niños que habían subido a la trasera.

Uno de ellos quedó muerto y dos gravemente heridos.

Los jaimistas ofrecen su colaboración al Directorio

Per telegrama De la noche Madrid.—Los elementos jaimistas han nombrado comités para celebrar una Asamblea en la que acordaron ofrecer su colaboración al Directorio.

Madrid.—Los elementos jaimistas han nombrado comités para celebrar una Asamblea en la que acordaron ofrecer su colaboración al Directorio.

Madrid.—Los elementos jaimistas han nombrado comités para celebrar una Asamblea en la que acordaron ofrecer su colaboración al Directorio.

ESPAÑA Y AMÉRICA

Pidiendo la implantación de los acuerdos del Congreso de Ultramar

Per telegrama De la noche Madrid.—Una comisión de la Juventud Hispano Americana visitó al presidente del Gobierno, para pedirle una amnistía para los prófugos que se encuentran en América.

También le entregaron un manifiesto solicitando que se implanten los acuerdos del Congreso de Ultramar con objeto de que los españoles residentes en América puedan cumplir allí sus deberes militares.

NOTICIAS CORTAS

Per telegrama De la noche Atenas.—Ha sido detenido el ex ministro contraalmirante Goudas.

Madrid.—Desde mañana se celebrará la previa censura en las conferencias telefónicas.

ESPECTACULOS

Teatro Romea.—Compañía Villagomez. «El anillo de la fortuna».

Teatro Circo.—Grandes sesiones de cine por tarde y noche.

Medía Luna Orama. Sección permanente de cine desde las cinco de la tarde.

REGISTRO CIVIL

Movimiento de población durante las últimas 24 horas: Juzgado de San Juan

Nacimientos, 8; matrimoniales, 8; defunciones, 2.

Juzgado de la Catedral Nacimientos, 1; Defunciones, 8; Matrimoniales, 0

«Fuera canas»

La Brillantina Emilmat es un preparado más práctico para quitar las canas, no mancha ni perjudica al cuero cabelludo.

Se usa como un aceite de tocador.—Pecas 5.

BAZAR MURCIANO

Ceregulusa «ORTIZ»

EL REY DE LOS ALIMENTOS IIII VEGETARIANOS IIII Poderoso alimento para los enfermos de la GRIPE y convalecientes.

Es de mas alimento que la LECHE y la CARNE por su gran poder nutritivo.

De venta en todas las Farmacias.

AGENTE EN MURCIA Miguel Prado